



こんにちは！

回 覧

西箕輪南部保育園です

平成30年8月



地域の皆さまこんにちは！日頃より保育園にご理解とご協力をいただきありがとうございます。6月に園庭に植えた芝も順調に根付き、きれいな緑色となっております。これからはこの芝の上を転げまわって遊びたいなと思っております。今年の夏は早くから暑い日が多く毎日しっかりとプール遊びを楽しみ、午睡起きにまたプールへ入って一浴びするなど、暑さ対策も工夫しながら活動してきました。暑さにも負けずに元気いっぱい、夏ならではの体験をいっぱいしている子どもたちです。いちだんと遅くなっていますよ！



ひまわり迷路で たんけーん！



JA青壮年部の方が作ってくれた「ひまわり迷路」黄色い世界をたのしみました



大自然の中で川あそび(年長)



たくましくダイナミックにあそびました！

星に願いを…七夕飾り



「わっしょい、わっしょい」と笹竹を担いできて、七夕飾りを作りました。みんなの願い事を書いた短冊がゆれ涼しげでした。

やさしいはみんなの
えがおが
だいすきです

はたけにはいるときは
えがおではいってください

畑の先生が書いた願い事は、わたしたちに大切な事を教えてくれました。暑いけど、毎日かよう畑でいろいろなことを学んでいます。



スイカ・メロンもたくさん採れ、メニューにないデザートに大喜びの日々です

畑で採れたよ！



ジャガイモも豊作
今年は「ほしまつり」の時、カレーを作って食べまーす

毎日豊作！うれしいね♡

8月1日は畑で採れたトマト・ピーマンをトッピングして「ピザパーティー」！ 地域の方も一緒に楽しみました

